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I  no s tr i  ragazz i  g i ocano  e
no i  v iv iamo  a  poch i  metr i

da  un  i ncener i tore  che
potrebbe  a  breve

tra s formars i  i n  un  max i-
incener i tore  d i  r i f iu t i
spec ia l i  per i co lo s i ,  con
tutt i  i  r i s ch i  re lat iv i

a l l ' a r ia  che  re sp i r iamo  e
ag l i  i nc ident i  che

potrebbero  i n sorgere  ( e s .
Incend io ,  nube  to s s i ca

ecc . ) .

Il momento per fermare il progetto è questo. 

Sabato 25 gennaio 
unitevi alla protesta, partecipate alla
manifestazione, perché arrendersi 

NON è mai un'opzione!



Cari concittadini … Buon Anno!!!
Ci siamo lasciati alle spalle un 2024 impegnativo, ma nello stesso tempo premessa

per le novità e i nuovi progetti 2025.

Durante le festività natalizie, la minoranza ha pensato bene diffondere informazioni

che come al solito più che chiarire, tendono a confondere, spaventare e dare

informazioni raffazzonate se non talvolta errate.

Vogliamo dare la versione corretta delle varie questioni che vi sono state esposte: 

o ECOWATT: in primo luogo l’area interessata dal progetto nel Consiglio Comunale
dell’Ottobre 2023 abbiamo già provveduto a trasformarla in area “VPP – Area a
bosco e servizi ecosistemici a tutela della biodiversità”, quindi una classificazione di
superficie agricola naturale. Ne consegue pertanto che l’area è sottoposta a vincoli
ben precisi.
 La logica porta a domandarsi:

che senso ha espropriare ( ovvero spendere dei soldi) per un’area sulla quale
non è già possibile edificare? Inoltre, la normativa vigente prevede che come
vincolo preordinato dell’esproprio per interesse pubblico, ci debba essere già
un progetto definitivo ed esecutivo nell’attuale PGT (Piano di Governo del
Territorio). Peccato che in quello esistente, approvato nel lontano 2011, nulla di
tutto questo era previsto. Ne consegue che è un percorso legalmente
impercorribile!!! 
Poi, usando il buon senso, come si può proporre di realizzare un parco pubblico
adiacente ad un inceneritore già esistente? 
Inoltre seguendo il loro ragionamento, dopo aver costruito un parco pubblico
vicino all’inceneritore, completano l’idea mettendoci anche l’insediamento di
una nuova discarica… Chi andrebbe a passeggiare in un’area simile?

 ecco le proposte semplici ed efficaci della nostra minoranza !!!
Il lavoro concreto e determinante che noi abbiamo portato avanti è stato quello di
compattare tutta la Comunità lodigiana, politica e territoriale, cioè chi veramente ha
competenza di decidere, contro la realizzazione di un mega inceneritore e le
relative conseguenze catastrofiche per il nostro territorio, unitamente alla
presentazione di tutte le osservazioni tecniche e ambientali necessarie a sostegno
della nostra posizione contraria. 
Il percorso è solo all’inizio, ci saranno da affrontare tante altre difficoltà, ma in
questo momento dovremmo per l’interesse della nostra comunità restare uniti per
far sentire la nostra voce! 



o LOGISTICA: vero che è stato dato incarico al legale per supportarci, proprio
perché non intendiamo cadere in errori che possano danneggiare la nostra
comunità, come purtroppo emerso in diverse altre passate situazioni. Il
progetto sta procedendo e si è dilungato proprio per l’attenzione ed i
controlli delle varie autorità ed Enti competenti sulla bonifica dell’area su cui
insisteva la vecchia cartiera. In merito alla viabilità, l’Ufficio Strade della
Provincia ha valutato gli interventi necessari, equilibrandoli alla portata dei
mezzi che transiteranno, prevedendo una nuova rotatoria sulla S.P17
all’altezza di via Craxi, la realizzazione di una pista ciclabile lungo la strada
provinciale per Sant’Angelo e migliorando così la pista ciclopedonale
all’interno del territorio comunale ed altri interventi minori sulle nostre
strade.

 
o BILANCIO 2024: la scelta di questa Amministrazione è quella di fornire
servizi ed ecco che per questo abbiamo sfruttato i fondi PNRR per ampliare il
servizio nido e materna. Oggi più che mai entrambi i genitori devono avere
il diritto di lavorare, ma come può essere realizzabile se le famiglie non
hanno dove lasciare i loro figli? Abbiamo una lista d’attesa al nido e il nostro
comune è in continua crescita. Per questo abbiamo scelto di sfruttare la
possibilità di questi finanziamenti a fondo perduto per realizzare una sezione
primavera e un’aula aggiuntiva alla scuola dell’infanzia che permetterà ai
bambini di avere gli spazi idonei per tutte le attività compresa quella del
riposo. L’iter dei PNRR, contrariamente a quanto si prospettava, non è stato
così fluido e lineare per tutti i Comuni. Conseguentemente per non fermare i
lavori, abbiamo dovuto anticipare i pagamenti alle ditte appaltatrici che
hanno così potuto proseguire i lavori in attesa di ricevere quanto dovuto dal
Ministero. In ogni caso il Comune di Castiraga Vidardo è uno dei pochi
comuni italiani che ha già presentato tutta la rendicontazione per poter
ricevere quanto dovuto dal Ministero competente.

 
o CAMPO SPORTIVO: la scelta di rifacimento del campo sportivo è stata una
scelta obbligatoria visto che il manto sintetico esistente aveva più di 20 anni
e non avremmo più avuto il rinnovo dell’omologazione del campo. Senza
questa autorizzazione il campo sarebbe stato inutilizzabile e questa struttura
sarebbe caduta in disuso perché nessuna squadra avrebbe potuto giocarci.
Peccato che le rate dei mutui si sarebbero dovute pagare comunque… senza
però poter usufruire di una struttura all’avanguardia, molto invidiata sul
territorio e che consente a moltissimi giovani (17 squadre all’attivo) di
esercitare quotidianamente sport per il proprio benessere. Questo per noi
non è sperperare denaro, ma è non disperdere gli investimenti del passato.
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IL NOSTRO OBIETTIVO: 

AVVICINARE NOI A VOI ! 

Abbiamo inaugurato la newsletter di Vidardo, ovvero un’informativa,
per il momento mensile.

Se desiderate rimanere informati e ricevere la Newsletter via mail:
scrivete il vostro indirizzo mail 

o tramite Messenger del Comune di Castiraga Vidardo 
o scrivendo a vicesindaco@comune.castiragavidardo.lo.it 

In ogni caso potrete trovarne alcune copie presso gli ambulatori, la
sede delle associazioni, alcune attività commerciali.

 L’obbiettivo di questa informativa sarà quello di avvicinare sempre
di più l’Amministrazione ai Cittadini riportando eventi, fatti e novità

che riguardano il nostro paese.


